

Congreso de Derecho y Humanidades en homenaje a Mons. Juan Larrea Holguín

Para conmemorar los diez años del fallecimiento del Mons. Juan Larrea la Universidad de los Hemisferios reúne a diversos expertos en derecho, historia y humanidades

23/06/2016

Juan Larrea Holguín fue el primer miembro ecuatoriano del Opus Dei. En sus años de estudiante

universitario en Italia conoció a San Josemaría Escrivá de Balaguer. Este encuentro marcó su vida. En 1949 pidió la admisión y en 1952 regresó al Ecuador.

Insigne humanista, fue profesor universitario y uno de los más prolíficos escritores jurídicos del país. Se ordenó sacerdote en 1962. Fue nombrado obispo auxiliar de Quito en 1969. Más tarde ocupó la sede de Ibarra, después pasó a ser el primer obispo castrense del Ecuador. Luego se trasladó a Guayaquil, diócesis de la que fue Arzobispo desde 1989.

Al cumplirse los 10 años del fallecimiento de Mons. Larrea, la Universidad de los Hemisferios ha decidido rendir homenaje a esta gran figura ecuatoriana celebrando el I Congreso de Derecho y Humanidades a realizarse del **jueves 30 de junio al sábado 2 de julio**. Este evento

cuenta con mesas relacionadas con temas tratados por Mons. Juan Larrea: el derecho, la historia y las humanidades, donde están previstas más de 80 conferencias.

El Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, que conoció a Juan Larrea en sus años de Roma, ha querido enviar una conferencia al Congreso contando sus recuerdos. Lo ha titulado: *Juan Larrea, un “grande” en lo grande y en lo pequeño*.

Para conocer más sobre el congreso:
<https://www.congresodederechoyhumanidades.com>

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/congreso-de-derecho-y-humanidades-en-homenaje-a-mons-juan-larrea-holguin-2/>
(23/01/2026)